
Le bonheur est le fruit

d'une construction, d'un

travail sur soi, il

faudrait juste que

chacun puisse se

satisfaire de ce qu'il est,

ne pas demander

toujours plus et accepter

au mieux la vie comme

elle est.

Marie 18 ans Compiegne
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